



CÉLÉ' JEUNES est un groupe d'animation liturgique rattaché à la paroisse St Luc sur Limoges.



Depuis 2008, le projet est, et reste, d'offrir un espace d'animation des célébrations eucharistiques du samedi soir à des jeunes paroissiens ou de passage pour les études (très souvent en lien avec la santé, proximité du CHU oblige...)

Aussi, depuis près de 12 ans, **tous les samedis** (hors congés d'été) les membres du groupe se retrouvent en **l'église Sainte Claire** à partir de **17h** pour installer le matériel (sono, instruments), puis à 17h30 débutent la répétition. **La célébration liturgique est fixée à 18h30.** Nous participons également à l'ensemble des temps forts liturgiques de la paroisse : Pâques, Noël, Sacrements, Messes paroissiales, Carême... De manière ponctuelle nous animons des messes de mariages.

Notre répertoire est varié : le programme des chants est constitué de compositions de groupes ou mouvements actuels ainsi que de standards d'un âge plus avancé. Le groupe compte dans ses membres Jean Michel FILLoux qui compose tout au long de l'année - La messe de St Luc est un des fruits de sa création.

Chaque semaine un membre ou deux du groupe préparent la messe (en se référant aux textes du jour et en collaboration avec les équipes liturgiques de la paroisse qui nous communiquent leur préparation) ; Deux assurent à tour de rôle la mise en page des feuilles de messe. Les partitions sont transmises par messagerie le mercredi précédent par Patrick, le « parthèque » du groupe.

Aujourd'hui, **CELE'JEUNES** c'est 6 personnes au chant et une douzaine de musiciens réguliers. Cette richesse permet des orchestrations variées et offre une relative souplesse de présence aux différents membres (il y a beaucoup de samedis dans une année...).

Depuis sa création, la vie du groupe est rythmée par un renouvellement régulier. Les études et le début d'une vie professionnelle occasionnent des départs tous les ans... Plus de 35 membres ont ainsi porté le projet **CELE'JEUNES**.

L'ancrage paroissial est la clef de voûte du groupe. Les différents prêtres de la paroisse St Luc ont apportés leurs pierres à la construction et au développement du projet, dans un esprit de confiance mutuelle et de partage.

Il nous arrive aussi, malgré l'attache que l'on a à notre paroisse, de **participer à des temps forts diocésains.** Parce que ce sont des événements en lien avec, la vie de notre Diocèse, la foi du Jeune et à sa place dans l'Église, moments de Partage et de Service... : Concerts et Veillées (souvent avec nos amis du groupe Ora Musica mais aussi en lien avec la Pastorale des Jeunes du Diocèse) ; animation rassemblements d'aumônerie et de catéchèse, participation aux pèlerinages de Lourdes avec l'Hospitalité Limousine et Marchoise... Toutes ces occasions illuminent la vie de notre groupe.

Enfin, l'animation des messes du samedi soir offre au groupe l'opportunité de **vivre des temps de convivialité** : une fois la messe terminée et le matériel rangé, il est bon de se retrouver autour d'un repas à thème (raclette, crêpes...).

Pour les années à venir, CELE'JEUNES espère toujours accueillir de nouveaux chanteurs et musiciens (dès 12 ans, issus d'aumôneries, de groupes scouts, de mouvements ou individuels) pour poursuivre ce projet d'un groupe où les jeunes s'engagent au service de l'Église.

